

## Millonaria inversión para enrocados y recuperación de caminos

Más de 5 mil millones de pesos son los destinados por el Ministerio de Obras Públicas para el desarrollo de una serie de obras que, por un lado, han servido para ejecutar proyectos de mantención de varias rutas de la comuna de Teno y, por otro, defensas fluviales en diversos puntos de la Provincia de Curicó, algunos de los cuales se vieron afectados por las crecidas de años anteriores. La primera de estas iniciativas corresponde a la conservación de emergencia de la ruta J-440-I de la comuna de Teno, sector El Guindo, obras que

poseen un plazo de 240 días, para las cuales se destinaron 908 millones de pesos.

El proyecto consiste en la conservación, rehabilitación, reparación y reposición de infraestructura pública del camino, afectada por los temporales de lluvia de junio de 2024, que, dada su magnitud y daños provocados, generó que se dictara un decreto que declaró zona de catástrofe algunos lugares de la Región del Maule.

También se ejecutó la mantención de la ruta ZJ-008 La Fortuna Interior,

gracias a un Convenio Vialidad-Municipalidad de Teno y a una inversión de 250 millones de pesos. Esta permitió, entre otras faenas, la ejecución de protección con tratamiento superficial sobre base granular existente, colocación de sello tipo lechada asfáltica, confección de alcantarilla, señalización vertical lateral y tachas reflectantes, entre otras.



Además se destinaron sobre 4 mil 487 millones de pesos para defensas fluviales en puntos como Rincón de Sarmiento, Los Queñes, Los Alisos, Los Maquis y Quilpoco, frente a las comunas Curicó, Romeral y Rauco. ●